



## Découverte de l'écosystème de la Roseraie

publié le 18/09/2019

*Descriptif :*

Découverte de l'écosystème de la Roseraie



En janvier, les élèves de sixième sont allés étudier l'étang de la Roseraie afin de comprendre cet écosystème. Les petits naturalistes ont pu réaliser des mesures de température, d'hygrométrie et de luminosité avec un différents capteurs. De nombreux êtres vivants ont aussi été observés, dont des poules d'eau, des canards colverts, du lierre, des roseaux, etc. Nous avons même eu la chance de voir un écureuil ! Puis nous avons observé l'eau au microscope et avons découvert des micro-organismes aux formes curieuses, des protozoaires.



Nous reviendrons au Printemps afin de voir les changements et de réaliser un herbier.